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25年度第6回代表者会議 （95th）議事録

日 時：平成26年3月25日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/OSC開発分科会・かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会)

④ 中村博司副会長 (司会)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/産業フェア委員長)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 高田照和 (産学連携委員長)

⑩ 中村憲昭 (ものづくり研究分科会代表)

⑪ 高野山文夫 (K&T分科会代表) 

⑫ 二ノ宮康弘 (情報交換分科会代表)

⑬ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 13名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：

講 評：黒﨑正典

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、中村博司、石原祐

治、金澤建治、黒﨑正典、宮本武夫、高田照和、中村憲昭、

高野山文夫、村上伶 以上12名（敬称略／順不同）

オブザーバ：金子高一郎、池谷伸夫 以上2名

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美(欠席)

欠席者：二ノ宮康弘 以上1名（敬称略／順不同）

議 長：長保行会長

司 会 ・ 議事録署名人： 吉村勝博副会長

書 記：東商葛飾支部 青戸大介

交流会目的

全員で交流会目的を吉村副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

最近まで忙しかったが、ちょっとここへきて先々が心配な点も

あります。わが社が買収したマセマティックという会社も4月ま

では絶好調だったのが、4月以降の注文が切れかかってきて

おり、心配しています。いずれにしても、変化に富んだ時期と

いうのは経営者にとってはリスクではありますが、チャンスに

なる可能性も高い。最近は廃業する会社も増えてきておりま

すので、それをうまく利用して力を伸ばすという方法もある。

異業種交流会としてお互いに情報交換をしながら、企業が

安定して成長していけるように頑張れればと思います。今日

もよろしくお願いします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の吉村勝博氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

4. 対外事務局より連絡（商工振興課 中村友美）

・特になし（区・中村氏欠席のため）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（青戸）

・9月に予定されている寅さん分科会の旅行について、温泉

津町の担当商工会（銀の道商工会）に連絡しておきました。

旅行は9月でまだ先の話なので、4月以降日程や懇親会場、

相手先など具体的な話に入る予定。（東商・青戸）

6. 運営委員会から25年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 総務・広報委員会（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長から報告が行われた。

◆ 現在所属している分科会を掛け持ちしている場合、退

会などの処理は随時できるのか？（高野山氏）

◇ 名前だけ分科会に連ねているけど、実際出席していな

い人もいるから、その辺はしっかりした方がいい。（長会

長）

◇ 各分科会代表から、名簿の変更を私に伝えて下さい。

4月の総会資料には間に合わないが、随時変更します。

（宮本委員長）

◆ 4月の総会の資料には、会員の連絡網は添付している

か？（吉村氏）

◇ 添付しています。（宮本委員長）

◆ 役員メーリングリストについて、幹事長にもメーリングリス

トに入ってもらう方が良いのでは？（宮本委員長）

◇ そうなると何名追加になるのか？（吉村氏）

◇ 入山さん、池谷さん、千葉さん、湯本さんの合計4名追

加です。（宮本氏）

◇ 私が次第を作成する場合は、開催が近い事業の担当

委員長に連絡をして、出席要請する形をとっています

が、本当は毎回出席してもらった方が、会の流れを把

握できるので都合が合えば出席してもらった方がいい

と思います。（吉村氏）

◇ メーリングリストには入ってもらった方がいいのでは？

(長会長）

◇ 代表者会議に出席してもらう場合でも議決権はないで

すね？3役と各分科会代表と各委員長だけですよね。

（宮本委員長）

◆ 総会の時に、各委員会幹事長を構成員とするが、議決

権は持たないと明示した方がいいのでは？（吉村氏）

◇ オブザーバーで参加してもらう形のままで良いので

は？（宮本委員長）

◇ 幹事長が参加した場合、その人にも議決権を与えたら

いいのでは？（長会長）

◇ 規約ではどうなっていますか？今までは、3役と分科会

の代表でしたよね？（黒﨑氏）

◇ 幹事っていう表現が分かりにくい。（長会長）

◇ 規約を変更しないとまずいのでは？（金子氏）

◇ 幹事の範囲をはっきりさせないと。（長会長）

◇ 縦長の運営委員一覧表の記載されていたはずです。

（黒﨑氏）

◇ 次年度、各委員長が幹事となると人数が増え、代表者

会議は20名近い形になるが良いのか？（吉村氏）

◇ 各幹事長はメーリングリストには入ってもらう。必要に応

じて出席依頼はする。発言権はあり、議決権はなし。

（長会長）

◇ 総会の資料には明記した方がいいですね。（吉村氏）

◆ 各分科会の活動報告と事業予定表の提出をお願いし

ていますが、OSC開発分科会、かつしかコレクションは

未提出ですので総会に間に合うように提出をお願いい

たします。（宮本委員長）

◇ はい。（宮澤氏）

◆ 機関紙「交差点」について、通常は3月に作成して、も
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のづくりファッションフェアに配布していたのですが、今

年は結局作れなかった。前回までで大体の分科会は

紹介した。ものづくり研究分科会は紹介していないが、

エコ・ライフ研究分科会の時に紹介した。今後も発行は

継続するか？（宮本委員長）

◇ 予算はどこから、いくら出ているのか？（長会長）

◇ 毎年、区役所から印刷物の補助金として30万円程度出

ています。（宮本委員長）

◇ 以前は、異業種交流会全体の紹介パンフレットを作っ

ていた。年1回の発行にして、異業種交流会全体のPR

パンフレットを作成したらよいのでは？（長会長）

◇ 各分科会の紹介が一通り終わったので、編集の手間も

掛かるし、実際発行しても大半が倉庫で眠っている状

態になっている。今後も発行する意義があるかどうかに

ついて皆さんの意見はいかがですか。（吉村会長）

◇ 冊子を作るというのは、情報発信という意味で重要なこ

とだと思います。「異業種交流会を考える会」が立ち上

がりますので、会員募集のパンフレットなどを含めて検

討していけばいいのでは？（石原氏）

◇ 「異業種交流会を考える会」で意見をまとめて、代表者

会議で承認を得る形でよろしいですか？（吉村氏）

◇ 交差点の発行は取りやめるということか？（宮本委員

長）

◇ それも含めて、早い段階で異業種交流会を考える会で

検討しましょう。（吉村氏）

◆ 総会のその他の資料については、完成したものを3役メ

ーリングリストにて送りますので、確認をお願いします。

（宮本委員長）

◇ 宮本さんに一任しますので、総会における、説明担当

者と内容の分担を決めていただきたい。（吉村氏）

◇ 了解しました。（宮本委員長）

◆ 千葉さんという入会希望者は入会申込書に推薦分科

会を記載してありますが、本人は活動を理解しているの

か？（吉村氏）

◇ 各分科会の中身についてメールで説明しました。本人

は色々な分科会に参加したい意向です。（宮本氏）

◇ 以前、紹介者なしで加入した会員で問題があったため、

会則にて正式会員になるまで1年間の猶予を置くとか

何か予防策を立てないと中を引っ掻き回されたりする

かもしれませんね。（吉村氏）

◇ 異業種交流会は1業種1社と決めていますので、今回

のケースだと中村さんの業種と重複しているのではな

いかと思うので、少し考えないといけません。（黒﨑氏）

◇ 私は面白いと思いますし、同業種だから嫌ということは

ない。一度オブザーバとして参加してもらってはどう

か？（中村氏）

◇ 交流会としては、1業種1社なのに良いのか？（吉村氏）

◇ 各分科会に1業種1社だったとは思うが、あくまで原則

だから問題なければ良いのでは？（中村氏）

◇ 足立で異業種交流会に入っているのに、ほんとにかつ

しかの異業種にも参加できるのか？（金澤氏）

◇ ものづくり研究分科会に一度参加してからという形にし

ますか？（吉村氏）

◇ 千葉さんと会った方はいるのですか？（黒﨑氏）

◇ 推薦人は、必ず作った方がいいのではないか？会長

が会ってみて推薦人になるなり、何かしないと歯止めが

利かなくなると思います。誰かが責任を持って推薦者と

なってから入会してもらうのがいいと思う。（石原氏）

◇ 私は、入ってから考えれば良いと思う方ですが、皆さん

が危惧しているなら、私が会ってみます。（長会長）

◇ 自分でK&Tが一番と書いてあるから、分科会代表が同

席すればいいのでは？（池谷氏）

◇ とりあえず、私が会ってみる。日程決めたら案内するの

で、時間が会えば同席してください。（長会長）

(2) 産学連携委員会（高田委員長）

配布資料に基づき高田委員長から報告が行われた。

◆ 就職面接大会の面接官について、今年も依頼が来ま

した。後 4 名ほど枠がありますので、ご興味があれば担

当の関本先生までご連絡いただければと思います。ご

協力お願いいたします。（高田委員長）

◇ これは社員に担当させてもいいのか？（金子氏）

◇ なるべく経営者に近い立場の方がいいかと思います。

（高田委員長）

◇ わが社は、採用面接をすべて社員に担当させているの

で、私が行くよりもいいと思います。（金子氏）

◇ それなら問題ありません。会社名は公開でも非公開で

も構いません。（高田委員長）

◆ 現在、異業種交流会から6名が面接官として参加予定

とのことでしたが、誰が参加するのですか？（吉村氏）

◇ 私、小田さん、芦沢さん、宮澤さん、入山さんが決定で、

芦沢さんの社員が1名追加になる予定。（高田委員長）

(3) 産業フェア実行委員会（金子委員長）

配布資料に基づき金子委員長より報告が行われた。

◆ 9月の5日から7日に理科大葛飾キャンパスのキャンパ

スモールで開催される。テーマは、葛力、葛発、大葛采

に決定しました。ポスターの製作についは、株式会社

浅川製作所の指出さんが担当。新規募集について4月

25日号パワフルかつしかで募集開始予定。ブース割に

ついては、火を取り扱うものに関しては、実験棟前の調

理スペースを活用。五島列島にはその旨を伝えたが、

今年は五島牛ではなく、うどんと蒲鉾で考えているとの

こと。地方物産は図書館棟前に5ブース割り当てられて

いる。例年通りの展示だと6ブース必要なので今後役

所に交渉しますが、その前に出店の意向を確認してか

らにしようと考えています。続いて、工業関係は講義棟

の3階に集まります。9月は夏休み期間ではあるが、大

学側は建物内部は使用して欲しくないとのこと。審議事

項としては、もし屋外のテントで開催したいのであれば

場所は作るとの提案があるが、どちらがよいか？（金子

委員長）

◇ ブースが3階というは、立地から考えると集客が難しいと

思いますが、皆さんはどのように考えますか？（吉村

氏）

◇ 行政側でもスタンプラリーなどを実施して、すべてのブ

ースに人が回るような仕組みは考えているそうです。

（金子委員長）

◇ 屋外の場合は、同じだけのスペースは確保してもらえる

のか？（高野山）

◇ それは交渉します。例年は10月ですが、今年は9月開

催なのでその辺も考慮して検討してください。（金子委

員長）

◇ 食べ物関係の出店も屋外なので、人通りとしては外の

方が多いと予想されます。（石原氏）

◇ これの決定期限はいつまで？（長会長）
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◇ 次回の実行委員会（4月16日）には決定なので、時間

がありません。（金子委員長）

◇ 建物内で出店となると、どのように人を誘導するかが一

番難しいですね。どこに何があるかを分かりにくくすると

人の動きが活発になるという考え方もありますが。（吉

村氏）

◇ 金子さんとか石原さんの意見はどうなの（長会長）

◇ 天気に左右されるので冒険ですが、商売をする上では

人通りの多い屋外の方が有利かと思います。（石原氏）

◇ 懸念事項としては屋外に出店する場合、展示場所がま

だ明示されていないことです。（金子委員長）

◇ 3階だと人が入りにくいと思うから、やはり屋外の方がい

いかと。（村上氏）

◇ 他のグループが外に出てしまって、我々だけが建物内

になるという可能性もあるのかな？（黒﨑氏）

◇ 単独で残るような事態にはならないようにします。（金子

委員長）

◇ 実際に理科大行った方いらっしゃいますか？キャンパ

ス内はかなり広く、3階となるとかなり集客は厳しくなりま

すよ。（黒﨑氏）

◇ 異業種交流会としては、屋外にテントで出店するという

ことでいいですか？（長会長）

◇ クーラー等冷房を確保するなどして考えましょう。（金子

委員長）

→全会一致で、外に出店希望の旨の意見を出す。

◆ 見学会が実施されるそうなので、時間を見つけて見学

にいきましょう（石原氏）

◆ 今年の産業フェアは前後半が同時開催なので、各商

工会議所・商工会に連絡してものづくりの団体として、

商談会を実施しようかと考えています。相手先が承諾

するかは別として、異業種交流会で参加したい人がい

れば団体にパンフレットを送付しますので、金子宛てに

送ってください。（金子委員長）

◇ 事前にパンフレットを送付して、当日商談会を実施する

ということですか。それはいいｱｲﾃﾞｱですね。（長会長）

◇ 5月の産業フェア委員会に持参して頂ければ構いませ

ん。各企業から6部ずつお願いします。（金子委員長）

◇ 異業種交流会の会員は全社から提出するのか？（吉

村氏）

◇ 希望者だけで構いません。各分科会で、商談会を希望

する会社を集約してまとめてください。（金子委員長）

7． 事業担当から25年度事業進捗報告及び連絡について

(1) 3/1第5回ものづくりファッションフェアの報告（吉村氏）

資料に基づき、吉村氏から報告が行われた。

◆ 配布資料では、アンケート回収数が124と記載されてい

るが、正しくは133。（吉村氏）

◆ アンケート結果から考えると、異業種交流会の知名度

が低い。ものづくりに興味を持ってくれている方が多い。

楽しんで帰ってくれている方が多いなどが分かる。次回

に向けて交流会からの参加者を増やしていきたい。物

販は、販売できる製品を作っていなければ難しいが、

参加することは出来るのでご協力お願いしたい。（吉村

氏）

(2) 2/12第45回受発注情報交換会の報告（小堀氏代理

宮本氏）

資料に基づき、宮本氏（代理）から資料に基づき報告が行

われた。

8． 分科会活動報告及び次月活動予定について

【ものづくり研究分科会】

◆ 産業フェアで物販を行ったが、産業フェア以降の定例

会に中々出られなかったため、収支報告が間に合って

いない状況。早めに作成して報告しますのでしばしお

待ちください。（中村分科会長）

◆ 今度の国会に提出されているが、特許関係の4つの法

律が一括改正されることになっているため、今までの特

許関係の情報が一新される可能性が十分ある。勉強に

専念したいため、活動が鈍くなるといけないので、来年

は代表の交代を考えており、後任を探しているがまだ

決まっていない。その点ご承知おき下さい。（中村分科

会長）

【寅さん分科会】

◆ 阿部国際特許事務所は現在、休会しております。ｾﾚ

ﾓﾆｰﾕﾆｵﾝの石井さんは定例会にも中々出れない現

状であり、さらに、ｾﾚﾓﾆｰﾕﾆｵﾝは既に退職していま

す。合同会社終活支援センターの社員になっている

ので、その扱いはどうすればよいか（村上氏）

◇ 終活支援センターの名前で分科会活動報告をもらって

いますが、変更届はもらっていませんので、セレモニー

ユニオンに変更しました。（宮本氏）

◇ 変更届はもらいます。石井さんの妹さんからも退会の話

が出ているが本人に確認できてないのでどう対処する

か（村上氏）

◇ 休会なら会費はいらないんだっけ？（長会長）

◇ 会費は半分です。（宮本氏）

◇ 名誉会員みたいな方法はないんですか（石原氏）

◇ どうするかは、会長から連絡してもらってからの方がい

いですよね。石井さんに関して（吉村氏）

◇ 高嶋さんの件は誰か聞いてる？彼は会社を辞めて、退

会届を出したいって話がきているんだけど。（長会長）

◇ 振興課の中村さんに連絡がきて、退会届を欲しい旨の

連絡があったとのこと。私も連絡したが、65歳になって

会社を退職し、本人は区切りをつけたいとのことで休会

や変更ではなく退会したい意向です。（黒﨑氏）

◇ 退会届を高嶋さんに送ってあげてくれるかな。（長会

長）

◆ 入会希望の千葉さんですが、明日10時にわが社に来

ます。誰か立ち合う人がいれば言ってください（長会

長）

9． 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

配布資料に基づき、金澤会計チーフより報告が行われた。

◆ 配布資料の数字は本日まで計上しておりますので、今

日から3月末までの分は会計に一任して頂きたい。（金

澤会計チーフ）

◇ 予備費という項目にしては金額が大きすぎる。これだけ

余っているのであれば、予算段階で事業に振り分けた

方がいいのでは？（宮本氏）

◇ 予備費だから、臨機応変に使えますし、事業が固まっ

てからでよいのでは？（石原氏）

◇ 産業フェアの予算は？（長会長）

◇ 現在は30万円でそのうち10万円はエコバックに使用し

ているため、実質使えるのは20万円です。（吉村氏）

◇ 強いて言えば、スタンプラリーの景品として鮮度保持袋

をプレゼントしてたんですけど、結構人気があったので、

今年もスタンプラリーをやって集客力を高めるのであれ
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ば、何か記念品を配布するということを考えたい。（金

子氏）

◇ 産業フェア委員会で検討して、予算案を出してください。

（吉村氏）

→決算及び次年度予算案については全会一致で承認。

10．その他

◆ 今千葉さんに明日会いますので、私が会った後の入会

判断は会長一任ということでよろしいですね？（長会

長）

→全会一致で承認

11．総評（黒﨑相談役）

25年度、最後の代表者会議ということで皆様ご苦労様。今年

度から代表者会議の開催は隔月になりましたが、中身が濃く

集中的に討議されていると思います。また、役員同士の連絡

も密になり、いい傾向であると思います。受発注情報交換会

は第45回をもって終了となりましたが、行政としては、今後見

本市に力を入れていきたいとのことです。次回は国際フォー

ラムで展示会が開催される予定ですが、今後異業種交流会

にも協力要請が来るかと思いますので、そういったことも視野

にいれて26年度頑張っていければと思います。

◎ 次回以降開催予定日

5月27日(火)26年度第1回代表者会議(96th) 18:30～20：30

テクノプラザかつしか 第2会議室

第 117 回ものづくり研究分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 2 月 18 日(火) 18:30～20:30

場 所：在宅でメール交換（3 月 10 日締め切り）

出席者：小堀秦克、三浦誠吉、中村憲昭 以上 3 名

欠席者：浅野文明、石井孝昌、黒﨑正典、佐川安寿、重永

裕祥、鈴木益雄、鈴木光江、高野山文夫、吉村勝弘、 以

上 9 名

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 代表者会議からの連絡と報告(1/28 実施)

総務広報からの資料をご確認願います。

2. 連絡事項

かつしか異業種交流会の新しい組織体制について⇒総務

広報からの資料をご確認願います。

3. 協議事項

(1) 産フェア準備

⇒目的を明らかにして、最も効果的な方法を案出することが

大事。

(2) 産フェア物販の在庫処理と会計

産フェア物販の在庫については「ものづくりファッションフェ

ア」で販売を予定。

⇒ｾﾞﾛﾝｸﾞを呼び込みや販売に繋げるようにｾｯﾄしていくこと

が肝要と思う。来年度のﾌｪｱでは何を目的にするかを明らか

にして、最も効果的な方法を案出することが大事と思う。

(3) 新商品開発について

⇒防災ラジオ、キャスターや担架といった区等にあるニーズ

を収集するのが短時間で必要性を把握することができる。そ

の解決方法を考えると派生的に有用な製品を案出すること

ができると考える。過去に区から要請があったものをもう一

度展開してみることが最短のアイデア案出と思う。

4. その他

代表交代について

◎ 次回開催予定

平成26年3月11日(火) 18:30～20:30 テクノプラザかつしか

３階 団体連絡室

第 107 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 3 月 4 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：河村光治、二ノ宮康弘、高野山文夫、長保行、宮澤

邦幸、小堀泰克、黒澤修史、橋本源則、原山静男、佐川安

寿、吉村勝博、小森禮子 以上 12 名

欠席者：井上貴博、芦澤唯志、池谷伸夫、千葉英樹、梅田

信利、浅野文明、中村憲昭、入山央、石川薫、倉島進、金

澤建治、小田朋和、石井孝昌、高田照和 以上 14 名

オブザーバ：四つ木音楽教室 山井早苗 以上 1 名

司 会：二ノ宮康弘、  書 記：二ノ宮康弘

第 1 部 情報交換

吉村-やっとアベノミクス効果が下りてきて需要が増えている。

展示会ｲﾍﾞﾝﾄ案件が増えている。中国情報-温州のおんれ

いという所は高所得者が多く、向こうの金持はすごい。ただ

実態のない富なのでいつどうなるかは？PM2.5 はやはりひ

どく、肺疾患による死亡者の数は増えている。ただこの言葉

が出る前から大気汚染はあった。

河村-飲食業界は好調、おかげで仕事は順調。外注先の確

保に苦労する。消費税の影響は見られず 4 月以降の案件も

まずまず。昭和 49年頃手掛けた浅草の宝来楼という中華料

理店が暖簾を下ろす。そのあとに店を出す居酒屋の仕事が

奇しくも来た。

佐川-原材料・燃料費が円安の影響で上がってしまい知り合

いのガラス工場がやめた。原材料の輸入・燃料費の割合が

大きい企業はガラス業界を含め危機。

宮澤-大学教授の質が変わり名物先生がいなくなった。総合

高校 4/18 に生徒の面接体験、面接官の募集を行うのでよ

ろしく。

黒澤-ものづくりﾌｧｯｼｮﾝﾌｪｱの取材協力ありがとうございまし

た。会社の方は 2/26 合併 4/1JCOM と統合 6/1 社名変更。

小森-4 月中には移転して駅に近くなる。ｵﾘﾝﾋﾟｯｸまでには工

芸の方を形にしたいので今から準備。伝統工芸の手法を使

って現代風にアレンジする。海外からの方にｱﾋﾟｰﾙするのに

葛飾の伝統工芸ももっと積極的にすれば良いのにと思う。

橋本-この 2～3 ヶ月の間週 2 回ぐらい自転車講習・警察との

打合せで本業が…。企業のﾄｯﾌﾟの方の自転車事故に対す

る関心が高まっている。葛飾区は自転車事故が多い。損保

の個人賠償特約は自転車では出ない物もあるので注意が

必要（特にｶﾀｶﾅ系）。

条例で従業員への自転車の安全運転指導、賠償保険への

加入は謳われている。会社で自転車の通勤管理規定を設

けると良い。車の飲酒運転で対人事故を起こした場合賠償

は出る。但し保険会社からの確認には正直に飲酒だった旨

伝える事、ここで嘘をつくと虚偽報告をしたという事で賠償

保険がおりなくなる。

原山-最近忙しくなったのは、以前は上位 3 社が売上の 6 割

を占めていたが、そのうち 2 社が少なくなり、新規を増やして

いる為。やはり流れに乗るまでは苦労が多い。荷物の発送

はﾔﾏﾄ運輸を使っているが、ｻｲｽﾞの規定が厳しくなって大

目に見てくれなくなった

高野山-震災対策技術展で同じ悩みを持ちｶﾊﾞｰし合える相

手と会えた。豆腐を 300 日持たせる充填技術がある。酸素を
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入れないのがｶｷﾞで、温度管理をしてﾌﾟﾗｽﾁｯｸ容器を 3 層に

し、真ん中に酸素を溜めて豆腐に触れないようにする。

長-ｻﾝｴｰﾋﾞﾙﾄﾞｼｽﾃﾑｽさんとｶﾅｯｸさんも出展していたﾗｲﾌｻ

ﾎﾟｰﾄﾌｪｱ 2014（東京都立産業貿易ｾﾝﾀｰ浜松町館）に行っ

てきたが良かった。他にも生命保険主催の異業種交流会に

行ったがこちらはあまり良くない。

山井-ﾌｧｯｼｮﾝﾌｪｱで演奏をさせていただきありがとうございま

した。

第 2 部 代表者会議の連絡報告、それ以外の報告等

吉村-ものづくりﾌｧｯｼｮﾝﾌｪｱは 540 名強くらいの来場。ｾﾞﾛﾝ

ｸﾞのじゃんけん大会、山井さんの演奏は効果があった。ただ、

交流会企業の展示が少ない（25 社くらい）。もっと増やした

い。

小堀-ﾁﾗｼの配布場所に金融機関やｽｰﾊﾟｰはどうか。

長-来年度の会の活動で会員企業の見学をやりましょう。既

に亀戸ｺﾞﾑの菅谷さんには打診して了解済。

二ノ宮-皆さんの同意があれば組込みたいと思います。（一

同賛同）それでは亀戸ｺﾞﾑさん以外の会員の所も併せて見

学するか、その候補を募るかどうか。ﾀｲﾑｽｹｼﾞｭｰﾙを何時集

合で、その後親睦会をやるか等の事を 4 月の定例会にて話

し合いたいと思います。

吉村-四つ\@木音楽教室の山井さんが当交流会に参加した

いという希望が出ていますがどうでしょうか。（一同賛同）

二ノ宮-そちらも進めます。

◎ 次回開催予定

平成 26 年 4 月 1 日（火） かつしかテクノプラザ 2F 和室

第 103 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 3 月 5 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：猪瀬昇一、山本博子、菅谷俊紀、中村憲昭、高野

山文夫 以上 5 名

欠席者：湯本晃透 以上 1 名

司 会：高野山文夫  書 記：高野山文夫

1. 連絡・会議事項

(1) 1/28 代表者会議報告

今年の産業フェアは理科大で 9/5-7、従来の前後半を一括

で行う

(2) 会員懇親会報告

金町 さと で開催

(3) 新春賀詞交換会

江戸っ子 1 号の講演

(4) 45 回受発注情報交換会

23 社参加  今回で終了次回以降は他区と合同で検討中

(5) ものづくりファッションフェア

3/1 京成青砥駅ユアエルムで開催

展示は 25 社、ゼロングご当地ヒーロー、福祉施設の協力、

JCN コアラの協力

来場 600 名弱。

2. その他

タフレンジャー実績報告

パンフ、DVD ケース作成検討中。

3. 次年度

代表   高野山

会計    未定

◎ 次回開催予定

次年度確保済み日程（全日程・・・水曜日   8 月、 12 月は

休会）原則 18:30～20：00

2014: 4/2  5/7  6/4  7/2  9/3  10/1  11/5、

2015:1/7  2/4  3/4

第 118 回ものづくり研究分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 3 月 11 日(火) 18:30～20:30

場 所：在宅でメール交換（3 月 20 日締め切り）した後、28

日 4 名で会合

出席者：ﾒｰﾙ出席者：浅野文明、小堀秦克、高野山文夫、三

浦誠吉、中村憲昭 以上 5 名

28 日出席者：浅野文明、小堀秦克、高野山文夫、中村憲昭

以上 4 名

欠席者：石井孝昌、黒﨑正典、佐川安寿、重永裕祥、鈴木

益雄、鈴木光江、吉村勝弘、 以上 7 名

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 協議事項

(1) 産フェア準備

⇒目的を明らかにして、最も効果的な方法を案出することが

大事。

(2) 産フェア物販の在庫処理と会計

産フェア物販の在庫については「ものづくりファッションフェ

ア」で販売を予定。

⇒ｾﾞﾛﾝｸﾞを呼び込みや販売に繋げるようにｾｯﾄしていくこと

が肝要と思う。来年度のﾌｪｱでは何を目的にするかを明らか

にして、最も効果的な方法を案出することが大事と思う。

(3) 新商品開発について

⇒防災ラジオ、キャスターや担架といった区等にあるニーズ

を収集するのが短時間で必要性を把握することができる。そ

の解決方法を考えると派生的に有用な製品を案出すること

ができると考える。過去に区から要請があったものをもう一度

展開してみることが最短のアイデア案出と思う。

2. その他

(1) 会計収支報告  会計：小堀氏から報告、監査：高野山

氏が確認。

(2) 代表交代について（28 日の意見）

現在のルールでは、次期代表が不在では分科会が存続で

きない。

当分科会にのみ籍を置いている会員は他の分科会に移籍

しないと交流会にいることができなくなる。K&T との合併も考

える。もう一度全員に問い合わせする。

(3) 新商品開発について

⇒防災ラジオ、キャスターや担架といった区等にあるニーズ

を収集するのが短時間で必要性を把握することができる。そ

の解決方法を考えると派生的に有用な製品を案出すること

ができると考える。過去に区から要請があったものをもう一

度展開してみることが最短のアイデア案出と思う。

3. その他

代表交代について

◎ 次回開催予定

平成26年4月15日(火) 18:30～20:30 テクノプラザかつしか

３階 団体連絡室

第 110 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 3 月 12 日(水) 18：00～20：30

場 所：青戸 和食「誠」壱番館
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出席者：飯吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、宮本武夫、力

丸保二 以上 5 名

欠席者：和泉武彦、工藤郁雄 以上2名

オブザーバ：四つ木音楽教室 山井早苗 以上1名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 本日は食事会ということで、臨時会費 会員 2,000 円、

会員以外 6,000 円を徴収した。

(2) 26 年度運営担当の件で、力丸会員よりゴルフ親睦会の

幹事長を降りたい旨の連絡があったので、3 月 4 日の三

役会議で幹事長を池谷会員に、力丸会員には幹事とし

て残ってもらうようお願いすることに決めていた。池谷会

員と力丸会員にそのことを話し、了承いただいた。

(3) 月例報告編集担当は 3 月が宮本、4 月・5 月は飯吉会

員を確認した。

2. フリートーキング

「誠」壱番館のフグ料理とお酒を楽しみながら、いろいろな話

題で情報交換を行った。

◎ 次回開催予定

4 月は定例会休会。次回は平成 26 年 5 月 14 日(水) 18:30

～20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか ﾊﾟｿｺﾝｽﾃｰｼｮﾝで開催。

第 102 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 3 月 18 日(火) 18:00～20:30

場 所：第一部：松村金銀店、第二部：立石 旬彩工房ぜん

出席者：村上、松村、高橋、高嶋、山井、佐川、倉島、中村

以上 8 名

欠席者：朝倉、阿部、石井、大木、金子、佐々木 以上6名

オブザーバ：福 以上1名

司 会：村上  書 記：村上

第一部 (18:00～)松村金銀店

寅さん映画ロケ地「島根県温泉津」映画鑑賞

第二部 (20:00～)立石 旬彩工房ぜん

月例会議

(1) 異業種交流会 ものづくりファッションフェア報告(高

橋)。

(2) 4 月 9 日総会について報告(村上)。

(3) 寅さん映画ロケ地訪問。9 月 21 日(金)・22 日(土)・23 日

(日)の 2 泊 3 日。中間報告(松村)。

(4) 葛飾区産業フェア(9 月 5 日～7 日)について、理科大の

様子が分からないので次回に報告(金子)

◎ 次回開催予定

平成 26 年 5 月 20 日(火) 定例会 幹事：佐々木

第 20 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 3 月 26 日(水) 14：00～16：00

場 所：宮沢製作所

出席者：宮澤、高野山、三浦 以上 3 名

欠席者：黒﨑、石原 以上2名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 開発状況について

T案の計測をすることができた。数値的には、大きな改善が

得られなかったが、噛みこみに対する対策が改善されたと思

われる。また、噛みこみの改善により勢いをつけて乗り越えな

ければならないことに対する恐怖感が改善されたと思われ

る。

M型の原寸モデルができた。補助輪を出すことにより要求段

差高を超えることがモデルで証明された。強度設計及び降り

る時の改善を今後行っていく。

3. T案の特許について

T案の特許申請は1月24日に終了した。以後識別番号の通

知が届いた。

4. その他

来年は、開発完了予定の3年目であるので、年度当初より綿

密な計画で進めたい。

◎ 次回開催予定

平成26年04月 別途 テクノプラザ

第 78 回かつしかコレクション分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 3 月 26 日(水) 16：00～18：00

場 所：宮沢製作所

出席者：宮澤、三浦 以上 2 名

欠席者：高田、小田、重永、服部、阿南、石原 以上 6 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. かつコレの販売製品について

かつコレで扱う製品の予定は、下北半島の乳製品、ペットの

お棺、プラスティックメガホン応援グッズ（ものづくりからの提

案）がある。出来るだけ早くアップするようにしたい。

3. ネット通販の犯罪

最近新手のネット通販犯罪が増えているようである。信用あ

るショップにするためには、ショップの会社を明らかにするこ

とが大切と思われる。また、販売方法は、クレジットや台引き

が安心されると思われる。ネット犯罪者は、振り込みが主体と

のことである。

◎ 次回開催予定

平成26年04月  日(月)1900～ テクノ3F

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 3 月) ､ものづくり研究(第

2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


